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INDICA A SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO, COM
CÓPIA PARA BANCADA FEDERAL,  INDICA A
NECESSIDADE DA AQUISIÇÃO DE UM ÔNIBUS
E S C O L A R ,  P A R A  O  M U N I C Í P I O  D E
TORIXORÉU/MT.

Com fundamento no artigo 160 e seguintes do Regimento Interno, depois de ouvido o Soberano Plenário,
que seja encaminhado expediente indicatório ao Excelentíssimo Secretário de Educação, indicando a
necessidade de aquisição de um ônibus escolar, para o Município de Torixoréu/MT.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição advém do Ofício nº 001/2023, enviado pela Câmara Municipal de Torixoréu/MT, com
solicitação realizado pelo suplente de vereador Sr. Silvio Cristiano Gomes de Almeida (KBÇA CAR),
indicando a necessidade de aquisição de um ônibus escolar, para o Município de Torixoréu/MT.

 

Este ônibus é extremamente necessários e tem como objetivo levar e buscar os Universitário que estudam
em Barra do Garças. Os Universitários merecem todo respeito e dedicação, por isso, à necessidade de um
Ônibus para atender as demandas dos Universitário do município de Torixoréu/MT.

 

Ressaltamos que essa proposição está alinhada com os interesses das comunidades daquela região, em um
momento em que o Estado de Mato Grosso poderá promover sua política de inclusão social por meio de
políticas públicas que beneficiem toda população, fortalecendo assim seu compromisso com todos os
cidadãos mato-grossenses.

 

O nobre vereador Sr. Silvio Cristiano Gomes de Almeida (KBÇA CAR), solicita que seja disponibilizado 01
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(um) ônibus para o transporte de Universitários. Como a prefeitura não dispõe de um ônibus adequado para
o transporte desses alunos, essa indicação se faz necessária.

 

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 25 de Outubro de 2023

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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